



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Pullach

An die
Gemeinde Pullach
Frau 1. Bürgermeisterin
Susanna Tausendfreund



Ortsverband Pullach

Fraktionsvorsitzender
Fabian Müller-Klug

fraktion@pullach-gruene.de

Pullach, 7. Oktober 2019

Antrag an den Gemeinderat:

Nach- und Neupflanzung von Bäumen im Gemeindegebiet Pullach für Naturschutz, Ortsbildverschönerung, Verbesserung des Mikroklimas und als Beitrag zur CO₂-Reduzierung

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

Der Gemeinderat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept für umfangreiche Baumpflanzungen im Gemeindegebiet zu entwickeln und umzusetzen.

Die Umweltabteilung soll die Fluirflächen in Pullach untersuchen und dem Gemeinderat darstellen, wo und zu welchen Kosten Ersatz- und Neupflanzungen vorgenommen werden können.

Begründung:

Nach der erfolgreichen Anpflanzung von Blühstreifen im Gemeindegebiet Pullach möchten wir, dass weitere Maßnahmen zum Naturerhalt, zur Ortsbildverschönerung, zur Verbesserung des Mikroklimas und zur Reduzierung von CO₂ im Gemeindegebiet Pullach ergriffen werden.

Angesichts der bereits feststellbaren und zukünftig noch zunehmenden Klimaerwärmung ist es notwendig, Baumpflanzungen im Gemeindegebiet zukunftssicher aufzustellen und auf der Basis stabiler, wärme- und trockenresistenter Sorten zu realisieren. Gerade in Pullach gibt es einen größeren Baumbestand, v.a. an Straßen, der anfällig und z. T. bereits vorgeschädigt ist.

Darüber hinaus ist die Anpflanzung von Bäumen ein wichtiger Ansatzpunkt zur Reduzierung des klimawirksamen CO₂

Wir bitten um Unterstützung dieses Antrags.

Mit freundlichen Grüßen

Fabian Müller-Klug

für die Fraktion der GRÜNEN im Gemeinderat Pullach